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MOVIMENTO CINQUE STELLE 
 

COMUNE DI DESENZANO DEL GARDA 

Consigliere Comunale ANDREA SPILLER 

 
 

 
Al Presidente del Consiglio Comunale  

Rino Polloni 
  

Ill.mo Sindaco 
Dott. Guido Malinverno 

 

 
Il sottoscritto Andrea Spiller in qualità di Consigliere Comunale del Movimento 5 Stelle ai sensi dell’art. 

45, comma 13 del Regolamento del Consiglio Comunale, presenta la seguente interrogazione a risposta 

scritta: 

 

 

INTERROGAZIONE: Scarico a lago Hotel Acquaviva 

 

PREMESSO CHE: 

 

- Con atto dirigenziale n°2121/2017 del 14 luglio 2017 la Provincia di Brescia ha autorizzato la 

società Terme e Grandi Alberghi Sirmione Spa all’esercizio dell’attività d’impresa situata in via 

Francesco Agello 84 in Comune di Desenzano. 

- Tale autorizzazione prevede la possibilità di scaricare a lago le acque sotterranee prelevate da 

apposito pozzo e destinate allo smaltimento del calore di scarto prodotto dall’impianto di 

raffrescamento della struttura alberghiera, per il periodo compreso tra i mesi di maggio e settembre. 

Il liquido, nel tragitto tra il punto di prelievo e il punto di scarico in lago, non deve subire alcuna 

modifica chimica o batteriologica ma unicamente un aumento della propria temperatura 

nell’ordine dei +8°C. 

Tale scarico a lago deve avvenire tramite apposito tubo a circa 30 m di distanza dalla riva, come 

da disegno allegato. 
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CONSIDERATO CHE: 

 

- A maggio 2018 abbiamo documentato e segnalato come ad intervalli regolari in orario serale lo 

scarico in oggetto riversasse centinaia di litri di acqua sulla passeggiata soprastante, invadendola 

completamente per diversi metri di lunghezza e compromettendone la percorribilità. 
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- Successivamente a tale scarico è stato aggiunto un tombino di ispezione posizionato a valle della 

passeggiata a lago e uno ulteriore di scarico posizionato circa un metro più in basso sugli scogli 

antistanti, da cui il liquido in uscita conferisce prima sulla massicciata e poi a lago. 

 

 
 

   
 

- A settembre 2019 abbiamo documentato nuovamente un abbondante scarico di acqua per 

sfioramento dai tombini sopra descritti, a causa della portata insufficiente del terminale di scarico, 

non adeguato a far defluire l’intera portata. 
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- Pochi giorni più tardi è stato documentato e denunciato dal comitato CAT un fatto ben più 

preoccupante, ovvero lo sversamento dallo stesso tubo di scarico di acque contaminate da reflui 

fognari con evidente presenza di corpi solidi di varia natura e rifiuti. 

 

  

 

- Lo scarico in oggetto, come chiaramente prescritto dall’autorizzazione allo scarico citata in 

premessa, è destinato unicamente allo smaltimento di acque che non presentino alterazioni 

chimiche né batteriologiche di alcun tipo, e tale scarico dovrebbe avvenire, sempre secondo quanto 

prescritto dall’autorizzazione, a circa 30 metri dalla costa. 
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INTERROGA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI: 

 

- Quale sia la provenienza dei reflui fognari la cui presenza è stata documentata all’uscita del tubo 
di scarico in oggetto, considerando che da tale tubo dovrebbero fuoriuscire unicamente acque di 
raffreddamento prive di alcuna contaminazione esterna. 

 

- Se risultino rispettate, da parte della società richiedente l’autorizzazione, le prescrizioni impartite 
dagli enti concedenti in particolare relativamente alla natura dei liquidi scaricati e al 
posizionamento del punto di scarico. 

 

- Quali iniziative ed azioni intende intraprendere l’Amministrazione comunale per accertare l’effettivo 
stato dei fatti alla luce di quanto emerso, e se e come intende agire per richiedere il rispetto di 
quanto previsto dalla relativa autorizzazione allo scarico e provvedere alle eventuali sanzioni 
previste per il precedente mancato adempimento. 

 

 
 

 

Desenzano del Garda, 03/11/2019 

   

 

 
 

 

Consigliere Comunale Movimento 5 Stelle Desenzano del Garda Andrea Spiller 
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